

Pitbull irrumpen en sala de clases y muerde a cuatro alumnos en colegio de Limache



El perro ingresó hasta la sala del 6º básico del colegio Pasión de Jesús, a eso de las 09:00 horas de este miércoles 11 de junio, según dieron a conocer los padres de las víctimas.

Cuatro alumnos del colegio Pasión de Jesús de la comuna de Limache fueron **atacados por un perro** durante este miércoles. El animal de raza pitbull ingresó

hasta la sala del 6º básico a eso de las 09:00 horas, según indicaron los padres de las víctimas a *El Observador*.

Los estudiantes mordidos por el can fueron llevados hasta la uni-

dad de Urgencias del Hospital Santo Tomás.

Uno de los menores de edad resultó **herido en su brazo**, mientras que los otros no sufrieron heridas profundas.

El delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, informó que el estudiante que presenta heridas cortantes **se encuentra fuera de riesgo**.

"Estamos en contacto con una de las familias, con la municipalidad y el equipo del Departamento Provincial de Educación; quienes también ya se comunicaron con la dirección del establecimiento para **poder esclarecer lo sucedido y generar las acciones necesarias, para que esto no vuelva a pasar, así como también dar el apoyo necesario a las familias afectadas**".

Agregó que "es fundamental garantizar la seguridad y bienestar de nuestros estudiantes y continuaremos apoyando a la comunidad escolar en todo lo necesario", mencionó la autoridad.